

11 de Octubre de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Miércoles, 11 de octubre de 2006



 Registro Hemeroteca BUSCAR en ideal.es Internet

 PORTADA ÚLTIMA HORA ECONOMÍA DEPORTES OCIO PARTICIPACIÓN SERVICIOS CLASIFICADOS
 TIENDA
[SECCIONES]**Última hora**
 Granada
 Costa
 Provincia
Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]
 Vídeos Teleideal
 Vídeo Noticias
 Clip Musicales
 Punto Radio
[INTERACTIVO]
 Blogs
 Foros
 Chats
[CANALES]
Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor
 IndyRock
 Waste Ecología
 Eurosport
[SUPLEMENTOS]
 Deporte Base
 Expectativas
 Inmobiliario
 LagúaTV
 Mujer Hoy
XLSemanal
[SERVICIOS]
Infoempleo
 Horóscopo
 Descargas | **PDF**
 Pág. Blancas
 Pág. Amarillas
 Postales
 Formación
 Masters
 Legal
 Cursos
[Y ADEMÁS]
 Agricultura
Canal-SI
 Cibernauta
 Ciclismo
OPINIÓN**CARTAS****Ingeniería informática**

Luis Rodríguez./Granada.

Sr. Director de IDEAL: El pasado miércoles, día 6 de septiembre, publicó IDEAL en su página 12, una información firmada por Andrea G. Parra, periodista de la que sigo asiduamente sus magníficas informaciones sobre Universidad, en la que en grandes titulares se decía [La UGR](#) denuncia que el Ayuntamiento le impide ampliar Ingeniería Informática'.



Imprimir



Enviar

Durante el tiempo transcurrido desde la publicación, he estado esperando algún tipo de respuesta por parte del Ayuntamiento, de la que obviamente se habría hecho eco IDEAL. Salvo error mío, no he leído ninguna respuesta. Entre otros muchos datos, en la referida información se decía que «el Ayuntamiento no da permiso para que se edifique el segundo módulo». «Desde el año pasado la Universidad y el Ayuntamiento están hablando, pero no se ha llegado a ningún acuerdo». «La institución universitaria tiene fondos para hacer el nuevo edificio, pero no tiene el permiso de edificabilidad necesario».

Siempre pensé que lo importante y lo complicado sería poder contar con los 'euros' necesarios para afrontar una obra que, con toda seguridad, tendrá unos costes elevados. Para sorpresa mía resulta que no, en esta ocasión el dinero no es lo importante, lo que tiene parado el proyecto de ampliación son conversaciones que se vienen arrastrando desde el año pasado, permisos de edificabilidad, diferencia de metros entre lo que pide la Universidad y lo que ofrece el Consistorio la altura del edificio. Todas cuestiones importantes pero entiendo que solucionables con acuerdos que deberían llevar poco tiempo.

Claro, salta la duda de siempre: ¿no será más cuestión entre partidos políticos?, porque si no es eso ¿qué es? Está el dinero, está el terreno, hay una necesidad acuciante de más espacio en esta facultad, hay alumnos más que suficientes, hay un grupo de investigadores que tiene que trabajar en un piso alquilado al lado de la Escuela

No se trata de buscar culpables, porque seguramente no los habrá, pero lo que está claro es que como siempre 'Granada pierde'.

Atentamente,

Subir

11 de Octubre de 2006**Universidad de Granada****Ideal Digital**

Esquí
Infantil
Libros
Planet Fútbol
Vehículos de Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

The logo for Vocento, consisting of the word "vocento" in a lowercase, blue, sans-serif font.

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA 18210 Peligros (Granada)
Tfno_958809809 CIF B18553883
Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

Powered by
The logo for SARENET, featuring the word "SARENET" in a bold, uppercase, sans-serif font with a small circular icon to the left.

[Contactar](#) | [Mapa web](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Publicidad](#) | [Master de Periodismo](#) |
[Club Lector 10](#) | [Visitas a Ideal](#)